

Personaje cuenta con cámaras de televigilancia

Escultura de Condorito tendrá nuevas medidas de seguridad para evitar vandalismos

Desde el jueves se encuentra nuevamente la escultura remozada, a un costado del municipio penquista, luego de un proceso de restauración por daños sufridos el 22 de abril.

Desde su instalación en febrero de 2023, la banca con la figura de Condorito acompañado de su perro Washington al costado del municipio penquista y la Sala Federico Ramírez es que este punto se ha convertido en una postal para los propios penquistas, como también los visitantes a la capital regional. No dudan en tomarse fotografías con el personaje creado por el penquista René Ríos Boettiger.

Es más, la figura fue inaugurada en el marco de la declaración del dibujante como hijo ilustre de la comuna, a tan sólo cuarenta días del

gar de nacimiento del conocido artista (1911-2000), como un símbolo de su legado en la ciudad.

Sin embargo, el pasado 22 de abril, la figura de Condorito fue vandalizada y con huellas de un nuevo intento de robo, dejando la pieza escultórica de fibra de vidrio con importantes daños en su estructura, tal como explicaron desde la municipalidad.

VOLVER A SENTARSE

Luego de más de dos meses de trabajos, este jueves se realizó la instalación de la escultura remo-



Gonzalo Mella estuvo a cargo de la puesta al día de Condorito, luego de su vandalización en abril pasado.

● Protección quincenal

Las grabaciones se mantendrán 15 días en sistema para fortalecer la persecución penal, con medios de prueba, de cualquier hecho delictivo o vandalismo contra las figuras.

zada, después "de un proceso de restauración y protección como resultado de un trabajo mancomunado entre las direcciones municipales".

Después de la interpretación de una de las canciones originales de la dramaturgia "Condorito y Pelotillehue FC Campeón", en la voz de su director musical, Manuel Valdebenito, se procedió a destapar la

obra puesta al día como uno de los proyectos elegidos en la convocatoria 2024 del Fondo de Apoyo a las Iniciativas Culturales Comunes (Faicc).

Mauricio Castro, director de cultura municipal, descubrió las figuras, para luego intervenir el alcalde Alvaro Ortiz, quien relevó la figura de Condorito para la ciudadanía. "No por culpa de unos po-

La biografía de "Pepo" no era de total conocimiento público en la ciudad hasta que en 2019 Luis Yáñez inició la campaña "Pepo es de Conce".

cos vamos a quitarle la posibilidad a que miles de personas puedan pasar a sacarse fotos, acordarnos de nuestra niñez y contarles a las futuras generaciones quien ha sido Condorito en nuestras vidas", señaló, quien hizo énfasis en que Pepo en Concepción concibió un personaje que representa a todos los chilenos.

"Ahora se han tomado medidas de seguridad como la instalación de una cámara que será monitoreada por nuestros funcionarios de seguridad pública, no queremos llegar a esto, pero se hizo necesario", ilustró implicando también el cuidado de la misma plaza en honor al autor y su obra.

La implementación de esta cámara de televigilancia, permitirá el monitoreo continuo del espacio público, a fin de mitigar cualquier intento de vandalización.

La restauración de los personajes en escena estuvo a cargo del jefe técnico de la Dirección de Cultura, Gonzalo Mella, quien trabajó por semanas en moldear y pintar la pieza de fibra de vidrio.